

# だんない通信

第91号

令和3年4・5月号  
南丹市社会福祉協議会  
小規模多機能ホーム だんない  
(園部町内林町4号54番地)  
0771-68-3939

～だれもが住みよいなじみの場所で暮らし続けられる地域づくりを目指して～



管理者(看護師兼務)  
橋本 美奈子

今年の春は寒暖差が激しく、春を感じられた時期が短かった感がありますが、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。この度、だんないの管理者に就くこととなりました橋本と申します。

開設10年目を迎えるこの年に大きな責務を感じておりますが、皆様に助けて頂きながら、今までに培った経験も活かしつつ、地域に寄り添った事業所づくりを行って行きたいと思っております。どうぞ宜しくお願ひ致します。

## 職員紹介

### 新しく配属となった職員



介護支援専門員兼介護職員  
阪上 有



調理職員  
岡本 寿美子



調理職員  
木村 節子



介護職員/夜勤専従  
杉山 博子



介護職員  
宅間 尚美

お世話になります。宜しくお願ひ致します。



居宅介護部 部長  
村山 みどり



居宅介護部1課 課長  
河村 理絵



介護職員  
西野 伸哉



介護職員  
篠田 新



介護職員  
植木 弥恵



介護職員  
高屋 明美



介護職員  
堀田 昌代



看護職員  
松木 真由美



宿直  
久世 耕司



宿直  
田井 保



宿直職員は全員で3人ですが、1人は掲載しておりません(笑)

## おやつレクリエーション



おやつで米粉を使ったお好み焼きを作りました。具材を混ぜて、ホットプレートにのせて、へらでひっくり返します。皆さん上手に作っておられました。米粉で作ったお好み焼きは、ぱりぱりしていて美味しかったです。皆さんも是非してみてください。

## 端午の節句 菖蒲湯＆柏餅づくり



端午の節句ということで、菖蒲湯と柏餅づくりをしました。菖蒲湯は皆さん「よく温まったわ」と言われ喜んでくださいました。またあるご利用者は「あれは菖蒲か、ネギや思ったわ」と大笑い。心も身体も温まりました。

柏餅づくりは、柏の葉っぱにお餅をのせ、好きなだけ餡子を挟んで頂きました。お餅からはみ出る程、餡子を挟まれるご利用者もおられました。

だんない通信の発行が2か月に1回となります。ご了承ください。

新年度が始まり早くも二か月が過ぎました。新しい職員も加わり、新たな風が吹いています。職員もご利用者も少しずつ慣れ、穏やかな時間が過ぎています。

四月・五月に作っていただんないのスナップエンドウやイチゴは、虫や動物たちに少し実や葉っぱを食べられてしまいましてが、ご利用者の見守りもあり、収穫し美味しく頂くことができました。また、おやつで柏餅やお好み焼き作りもしていります。今月号に写真をのせているので見てくださいね。

今年も引き続き「口ナ禍ではあります、感染症対策をしながら少しでも外出の機会を作り、気分転換が出来たらと思ってます。

今年度もだんないを宜しくお願い致します。

文責..篠田 新



編集後記